



En expansión sector de tecnologías de la información en Uruguay

Description

La Cámara Uruguaya de Tecnologías de la Información (CUTI) facturó en 2023 valores por tres mil 381 millones de dólares y alcanzó el 4,4 por ciento del Producto Interno Bruto del país, trascendió hoy.

Se trata un sector en proceso de expansión, cuyas exportaciones en ese período sumaron dos mil 168 millones, un crecimiento interanual de 19 por ciento.

De las empresas uruguayas que se dedican a ofrecer servicios y productos vinculados con las tecnologías de la información y comunicación (TICs), el 76 por ciento reportó ventas a clientes fuera del país.

En lo que refiere al mercado local, las ventas registradas por la CUTI señalaron una facturación de mil 213 millones de dólares, 19 por ciento más de lo contabilizado en 2022.

Estados Unidos volvió a ser el principal destino de las ventas externas del sector, con un peso de más del 80 por ciento del total. Le siguieron Reino Unido, España, Francia y México.

La encuesta anual de CUTI alcanzó a 262 empresas y constató récord en el nivel de empleo con 20 mil 375 puestos de trabajo. El reporte, sin embargo, dio cuenta de la disminución de la participación femenina del 35 al 33 por ciento del total.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024